## Nomination : Benoit de Maynadier présente ses deux nouveaux responsables export sur Automechanika 2016

C'est sur le salon Automechanika 2016, que Benoit de Maynadier directeur général de Fog Automotive, a annoncé la nomination de **Vivien Harrault** au poste de responsable export et celle de **Sébastien Roubaud** qui prend en charge la technique export. Ils lui sont tous les deux rattachés. Cette équipe a été créée afin de relancer le service export, selon le souhait qu'avait émis la direction lors de la création de nouvelle Fog Automotive il y a deux ans.

Sébastien Roubaud a travaillé en tant que dessinateur projecteur dans le milieu aéronautique pendant 7 ans, il a ensuite intégré l'équipe de responsables techniques FOG Automotive sur le secteur lle-de-France. Vivien Harrault a occupé le poste de Business Developer à Londres, puis celui d'agent commercial pour une société spécialisée dans les énergies renouvelables avant de rejoindre l'équipe FOG Automotive en 2016.



- Depuis le 12 juin 2014, la société NOUVELLE FOG AUTOMOTIVE SAS se développe en respectant ses engagements initiaux. Après de longues années, l'entreprise vient ainsi de renouer avec la profitabilité. Elle met son dynamisme retrouvé au service du redéploiement de toutes ses gammes.
- La NOUVELLE FOG AUTOMOTIVE renforce ses capacités de développement industriel en s'installant à Cosne-sur-Loire, siège historique de la marque depuis 1938.
- La NOUVELLE FOG AUTOMOTIVE se dote d'un bâtiment de plus de 3000 m² intégrant son bureau d'études, des surfaces de production et de stockage, son call center SAV et sa hotline ainsi qu'un grand show-room présentant l'intégralité de ses gammes.
- L'entreprise s'appuie à nouveau sur les partenaires qu'elle considère comme essentiels à sa réussite : la distribution traditionnelle.

## **Quelques dates phares**

- Juillet 2000 : 3 sociétés : FOGAUTOLUBE, C.E.E.G et BEISSBARTH, toutes trois spécialisées en équipements de garage fusionnent pour devenir FFB
- Octobre 2007: FFB devient Fog Automotive
- Janvier 2009 : Départ de Myennes (58) pour installation à Briare (45)
- Octobre 2009: Rachat de Fog Automotive par Le Journal de l'Automobile et Sakar SA (Autovision)
- Juin 2014 : Rachat et Création de la NOUVELLE FOG AUTOMOTIVE SAS
- Avril 2015 : Emménagement à Cosne-sur-Loire
- Octobre 2015: Participation à EquipAuto
- Novembre 2015 : Participation à Solutrans
- Septembre 2016: l Participation à Automechanika